

Jahresrückblick 2019

Kindertagesstätte Heinzelmännchen e.V.

Januar: 15.01. Elternabend in Heinzelmännchen 19.00 Uhr

24.01. Hallenbad am Nachmittag

30.01. Waldtag



Februar: 04.02. Besuch der Bücherei am Nachmittag
05.02. Schlitten fahren Hügel Richard-Wagner-Straße

15.02. Waldtag am Vormittag

21.02. Hallenbad am Nachmittag

27.02. Jahreshauptversammlung – Vorstandswahl



März: 01.03. Großer Fasching in Heinzelmännchen

13.03. Alle Kinder besuchen die Zahnarztpraxis von Frau Dr. Rosenbusch am Vormittag

21.03. Die Kinder laden ihre Eltern um 17.00 Uhr zum Essen ein. Es gibt diesmal gesunde Pizza-Variation und einen Sinnesparcour für die Eltern



28.03. Hallenbad am Nachmittag

29.03. Waldtag

April: 02.04. Ausflug auf die Wiese zur Löwenzahnsuche

07.04. Elternabend 17.00 Uhr in Heinzelmännchen

12.04. Der Osterhase besucht die Kinder

15.04. Waldtag (Am Biotop und Wiesen am Schwimmbad)

25.04. Hallenbad am Nachmittag

26.04. Wir besuchen das Renaturierungsgesbiet am Main und testen unsere selbstgebastelten Boote



Mai:

06.05. Waldtag

28.05. Erlebnistag „Wassergeflüster“
in der Mönchshof 9.00 Uhr – 11.00 Uhr



Juni:

07.06. Waldtag



Juli:

04.07. Ausflug zum Badesee Trebgast mit Zugfahrt

18.07. Der Spielkreis Ramsenthal besucht uns in unserer Einrichtung

21.07. Familienausflug an den Wasserspielplatz/ Kronach

25.07. Naturbühne Trebgast „Pipi im Taka Tuka Land“



August:

02.08. letzter Kindergarten tag des Jahres und „Rauschmiß“

29.08. Waldtag

30.08. Büchereibesuch

September:

05.09. Ausflug zur Wiese

19.09. Alle Kinder besuchen die Polizei um 14.00 Uhr

23.09. Waldtag

30.09. Wir besuchen die Kelterei in Schwarzach



Oktober:

04.10. Erntedankfest in Heinzelmännchen

18.10. Große Kartoffelernte mit Kartoffelfeuer

29.10. Waldtag → wir fahren nach Hutschdorf zur Wildtierfütterung



November:

03.11. Elternabend in HM 19.00 Uhr

11.11. Laternenumzug in Heinzelmännchen 17.00 Uhr

14.11. Waldtag



Dezember:

08.12. 15.00 Uhr Weihnachtsfeier der Heinzelmännchen

(Theateraufführung der Kinder, Nikolausbesuch)



Turnen findet für alle Kinder einmal in der Woche in der großen Turnhalle statt.

Einmal im Monat können die Kinder ein Spielzeug von zu Hause mitbringen (am sogenannten „Spielzeugtag“), ansonsten bleibt eigenes Spielzeug zu Hause.

Für die Vorschulkinder ist jeweils ein Tag in der Woche der „Vorschultag“ reserviert, an welchem zusätzlich eine individuelle und intensive Förderung für die zukünftigen Schulkinder stattfindet.

Gesundes Frühstück

findet immer 1 mal im Monat statt. Jede Familie trägt dazu bei, ein ausgewogenes Frühstücksbüfett zusammen zu stellen.

Dazu gab es für die Kinder zahlreiche Spiel- und Informationsvarianten zum Thema „Gesunde Ernährung“, sowie Lieder, Bilderbücher und Verse, welche die Inhalte kindgerecht vermitteln.

Nach wie vor in Zusammenarbeit mit „Symbion-Kulinarix“ der Adalbert-Raps Stiftung wurden Elternabende, Koch- und Backkurse für die Kinder und ein kulinarischer Genußabend für die Eltern mit Verköstigung zum Thema: „ Vollkorn-Pizza-Variationen“ durchgeführt.

Schließtage:

Neben den gesetzlichen Feiertagen hatte die Einrichtung geschlossen vom 02.- 04.01.2019, Sommerferien vom 05.08.- 23.08.2019 und Weihnachtsferien 24.12. -31.12.2019.

Praktikanten:

Neben Kurzwochen Praktika`s von Schülern des CV-Gymnasiums und der Realschule hatten wir eine Jahrespraktikantin im SPS1 zur Erzieherin und eine Jahrespraktikantin zur Ausbildung als Kinderpflegerin.

Gemeinschaftliche Arbeiten der Eltern in diesem Jahr :

Weiterführung von Organisation und Planung für die Neugestaltung der Außenanlage (Großprojekt) und die Gestaltung der Grünanlage im Außenbereich.

Fortbildungen:

Anja van Avondt im Oktober Teilnahme am Workshop „ Vereine – Ehrenamt“ im Landratsamt Kulmbach

Jasmin Fischer im Dezember, Fortbildung intern zum Thema: „ BayKiBig“